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Патриотизм. Как вы думаете, в чем он выражается? Очень часто, когда 

задают вопрос, что значит быть патриотом, обычно отвечают так: «Быть 

патриотом – значит любить свою Родину». А что в вашем понимании быть 

патриотом? Я, например, считаю, что это не только чувство любви к своей 

Родине, но и способность встать на ее защиту в любое время. Человек любит 

всю жизнь те места, где он родился, свою улицу, свой поселок, свою страну. 

И если даже ему пришлось уехать из родного края, он все равно тоскует по 

своей Родине. 

12 февраля в Музее изобразительных искусств состоялось открытие 

выставки работ учащихся МОУ СОШ №23, на которой были представлены 

макеты широколиственных лесов, декоративно-прикладное искусство, 

живопись, графика, аппликация, продукция издательского дома «Радуга» и 

различные экспонаты. «С любовью о России» - такова тема выставки. На 

встрече присутствовал  врио губернатора Хабаровского края М.В. Дегтярёв. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Макет «Заповедная тайга» , 

выполненный учащимися 4 К класса 

 

Макет «Хрустальное озеро», 

выполненный  учащимися 5 К  класса 

 

Макет горнолыжного 

комплекса «Холдоми» 

 



Открывало это мероприятие выступление танцевального коллектива. 

Очаровательные и прелестные девушки безудержно кружились, а почтенные 

кавалеры как будто бы носили их на руках. В танцах принимали участие 

учащиеся 5К и 5Ф,6К и 6Ф,7К и 7Ф,8к и 8Ф классов. 

 

 

 



Михаил Владимирович Дегтярёв лично посетил выставку, поблагодарил всех 

участников проектов, пожелал успехов в учебе и в сдаче экзаменов. Я сумела 

взять интервью у губернатора и даже на минуточку сделать селфи! 

- Здравствуйте. Я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо». 

Меня зовут Панчук Дарья. 

- Здравствуйте, рад познакомиться. 

- Хотелось бы задать Вам несколько вопросов. В последнее время из 

Комсомольска-на-Амуре уезжает много молодежи, с чем это связано? Может 

быть, здесь нет мест для подростков? И поэтому они стремятся по окончании 

школы и сдачи экзаменов уехать отсюда. 

- Нет, связано это исключительно с идеологией. Кто-то вбил в голову, что 

плохо жить в Комсомольске. Кто-то вбил в голову, что плохо жить в 

Хабаровске, а лучше условно во Владивостоке, это глупости. Лучше чем 

Комсомольск и Хабаровск городов для жизни нет. Это я вам говорю как 

человек, проживший десять лет в Москве. Здесь очень душевные люди, здесь 

очень высокий уровень образования, в том числе и школьного. И 

замечательная возможность для карьерного роста и работы, в том числе и 

журналистики. Менять пора всех журналистов, вот на таких как вы, 

молодых, подрастающих, честных и принципиальных. Понятно, о чем я 

говорю? 

- Да, конечно. Скажите, вы отстаете от молодежи или поддерживаете 

тренды? 

- Отстаю, конечно 

- Отстаете? 

- Я уже старенький, мне 40 в этом году. 

- Вы сидите в тик токе? Или каких-нибудь других соцсетях? 

- Вот мне мой сын показал недавно, что это такое тик ток, ему 11 лет. Я 

подумываю над тем, чтобы завести аккаунт. Пока только инстаграмм, твитер 

и телеграмм – это те платформы, которые лично я использую. А вы 

подписаны на мой инстаграмм? 

- Да 

- Сейчас селфи сделаем, и отметите меня! 

- Обязательно. Спасибо за интервью. 



 

Во время встречи в зале № 2 были вручены почетные грамоты и 

дипломы за значительный вклад в развитие патриотизма у молодежи. В числе 

награждающих был Шиберин Дмитрий Владимирович. После вручения 

благодарственного письма,  Дмитрий Владимирович выразил благодарность 

всем присутствующим. «Пользуясь случаем, уважаемый Михаил 

Владимирович и уважаемые присутствующие, хочу поблагодарить за эту 

награду. Это значительный вклад для всего нашего ветеранского движения. 

Надеюсь на дальнейшее сотрудничество в сфере воспитания молодежи в 

лучших традициях нашей страны» 

 

Я взяла небольшое интервью у Дмитрия Владимировича. 

- Здравствуйте. Я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо». 

Меня зовут Панчук Дарья. Скажите, пожалуйста, каковы ваши впечатления 

от сегодняшней встречи? 

- Хорошо организовано проведенное мероприятие, с хорошим 

подготовленными экспозициями, хорошо выступили ансамбли школьные. 

Мне очень понравилось! 

- За какие заслуги вы получили благодарственное письмо? 

- За обычную работу ветеранской организации, я не считаю, что это какие-то 

большие заслуги или достижения, я просто делаю то, что мне нравится, и то, 

что считаю нужным. 

- Дети сейчас - патриоты? 

- Будущее поколение должно видеть, что они нужны будут в этой стране. Что 

страна для них будет стараться делать, тогда будет ответ и у них самих, будет 

желание что-то делать. Сохранять, беречь, преумножать. Если молодежь 



видит в этой стране или городе, что они не нужны, значит, собственно ничего 

и не будет. 

- Почему молодежь уезжает в другие города по окончании школы, как Вы 

думаете? 

- Конечно, по окончании школы человек  вправе сам выбирать, куда он хочет 

и где ему лучше, но, к сожалению, я дальневосточник и здесь я буду нужнее. 

Я горд, что я родился здесь. Провел детство в Великой стране, к сожалению, 

той Великой страны больше нет, но есть другая – не  менее великая Россия. 

 

Спасибо всем за такой интересный опыт, были рады сотрудничать с Вами и 

брать интервью. Будем готовы, если еще позовете. До новых встреч! 

Панчук Дарья, Проценко Ирина, Коробов Иван с места событий 


